



# Perhutani Probolinggo Bersama TNI Gelar Karya Bakti Penanaman Pohon untuk Pemulihan Lingkungan

Salsa - [SURABAYA.KAMPAI.ID](https://SURABAYA.KAMPAI.ID)

Nov 15, 2024 - 10:41



Probolinggo (15/11/2024) – Perhutani Probolinggo bersama TNI menggelar kegiatan karya bakti penanaman pohon di kawasan hutan petak 29A Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Ranuyoso, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan

(BKPH) Klakah, Desa Ranuyoso, Kecamatan Ranuyoso, Lumajang yang membutuhkan pemulihan ekosistem.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kelestarian lingkungan dan mengembalikan fungsi hutan, sebagai bagian dari program konservasi dan reforestasi yang intensif. Kolaborasi ini diharapkan tidak hanya memberikan dampak ekologis positif, tetapi juga memperkuat sinergi antara instansi untuk kepentingan bersama.

Kegiatan Ini diikuti oleh Perhutani yang diwakili oleh Kepala Resort Pemangku Hutan (KRPH) Ranupakis M.Taufik beserta jajaran dan anggotanya serta Koramil Ranuyoso yang diwakili Ndanramil Kapten Infantri Busron beserta anggotanya, warga lokal Sudir beserta rombongannya.

Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo saat di konfirmasi di tempat yang berbeda menjelaskan bahwa pihaknya menugaskan anggotanya untuk bersinergi kepada semua elemen dan menyatakan pentingnya kerja sama lintas lembaga dalam mengelola dan melestarikan hutan.

"Kegiatan penanaman pohon bersama TNI ini adalah bukti konkret sinergi antar-lembaga dalam mendukung program nasional konservasi hutan. Dengan reforestasi seperti ini, kami berupaya meningkatkan ketahanan lingkungan serta mengurangi dampak perubahan iklim," ungkapnya.

Ndanramil Ranuyoso Kapten Busron yang turut hadir juga menyampaikan harapannya dalam kegiatan ini.

"Kami berharap bahwa karya bakti ini dapat menjadi contoh bagi masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan. Penanaman pohon ini bukan sekadar seremonial, tetapi wujud kepedulian kami terhadap keberlangsungan ekosistem hutan dan dampak positifnya bagi masyarakat luas," ujar Komandan [TNI](#) di sela-sela kegiatan.

Kegiatan yang melibatkan personil dari Perhutani dan TNI ini juga diharapkan mampu menginspirasi masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kelestarian lingkungan. Selain mengedepankan aspek konservasi, kegiatan ini juga mempererat hubungan Perhutani dan TNI dalam mendukung ketahanan lingkungan dan pemulihan ekosistem hutan. @Red.